宿施公民館だより NO.135

2022年6月号

ずにほり

発行: 布施公民館 TEL 0855-84-0651

IP 050-5207-5600 〒696-0401 邑南町布施 496

令和4年度布施公民館活動推進協議会より

6月7日布施公民館の活動推進協議会総会が行われすべての議事が承認されました。

今年度の事業計画をお知らせいたします。

活動推進協議会の会長は布施2集落の松﨑寿昌さんです。

どうぞよろしくお願いいたします。

【活動方針】

ふれ愛・まなび愛・つなぎ愛をテーマに地域の絆を深め、地域のことを学びあい、未来へと つないでいくことを目標に公民館活動を行う。次の4つが大きな柱となります。

- ① 各種学級・講座の充実
- ② ふるさと教育の推進
- ③ 文化活動の振興と地域文化の継承
- ④ 地域課題解決への取り組み

総務部

【主な活動項目】

- ① 研修会への参加
- ② 自治会と連携して防災訓練
- ③ 公民館の大掃除と互礼会準備
- ④ 新春走ろう会 新年互礼会

地域振興部



【主な活動項目】

- ① 地域の資源・人材の発掘
- ② 地域づくり推進のための研修
- ③ 地域にある技術の伝承
- ④ 文化展の開催

コミュニティ部



【主な活動項目】

- ① 世代間交流グラウンドゴルフ大会
- ② 冬季オリンピック
- ③ 先人の残しているものの伝承

【主な活動項目】

- ① 公民館前の花壇整備を行う
- ② 美しい花のある地域づくり
- ③ 里山を活用した自然観察会を行う
- ④ 環境・地域づくりに関する研修を行う





早速!公民館活動推進協議会の福祉環境部の活動を紹介します。公民館前の花壇の花の入れ替えをしていただきました。次はダリアやジニアの花が公民館周辺を彩ります。 作業が終わったころ国際交流員のサカリさんが、布施地区に遊びに来られ委員の皆さんと一緒に記念撮影をしました。委員の皆さん暑い中作業をしていただきありがとうございます。



布施の事をサカリさんのフェイスブックに 載せるための訪問でした。





銭宝ウォッチング!見~つけた!2つの会の活動を紹介します。

「カプラ」という積み木を使いみんなで力を合わせ、いかに高く積み上げるか? その高さを競いました。「カプラ」は縦II. 7 cm横2. 5 cmの積み木でヨーロッパ で生まれました。頭も指も使い集中力も必要です。仲間意識も生まれ達成感は最高 です。



6/11 龍岩保養館ではなの会 交流会



6/15 布施公民館で赤羽会泥落し

平和学習パネル展のご案内

平和学習として今年も広島平和記念資料館からお借りしたパネルを | 2公民館リレー方式で展示します。

布施公民館は6月27日~7月8日の間ロビーに展示します。

ぜひ、ご覧ください。

ロビーに平和を願って千羽鶴用の折り紙を設置しています。よろしければ折り鶴づくりに ご協力ください。

【公民館からのお願い】



公民館調理室内に冷蔵庫を設置していますが持ち主のわからない食材が沢山あります。衛生面を考え少し整理させていただきます。

保管されている方は、今一度今月中 に確認をお願いします。その後期限 を過ぎているものは処分させてい ただきます。

ご了承下さい。

変化の兆し

R4. 6. 17

銭宝自治会長 松島尚志

梅雨入りしたように思われる季節となりました。会員の皆様には、お変わりありませんか。

さて、新型コロナウイルスの感染者の数が減少しつつあり、先日町長が防災無線等で「飲食等の制限が解除された」ことを話されました。新型コロナウイルスが終息したわけではありませんから、感染防止対策には気を配らなければならないことはご承知のとおりですが、『可能な範囲で、以前のような地域の催しも開催できるようになってくるのではないか』と、うれしく思っております。今後も自治会や公民館等の役員の皆さんと協議しながら、今後の地域行事の実施に関する計画・実践を進めていきたいと思っております。

その他にも、いくつかの変化の兆しを感じることがありますので、お知らせします。

ドローンで薬剤散布

5月29日(日)に、八色石の農業共同作業所で、JAを通じて広島市のドローン販売業者によるドローンでの薬剤散布についての説明会が行われました。

夏の暑い時に行ってきた稲作の薬剤散布がドローによって行われることで省力化され, 少しずつですが, 『スマート農業』と呼ばれる姿に近づいてきているのを感じます。

地域の主要産業である農業の未来 形が、次第に現実味を帯び、具体的 な姿が明らかになってくるのを期待 するひとときでした。今後の地域の 農業を取り巻く環境は、確実に変化 していくでしょう。





近隣自治会との連携のよる県道仁摩邑南線荻原工区の早期完成の陳情について

先月号でお知らせしましたように, 見出しのことを島根県や邑南町等に陳情するために, 近隣の自治会で連携して取り組みを進めるように動いています。

今回の県道の改良に係わる陳情はその一部ですが、一つの自治会だけでなく、思いを同じくする近隣の自治会等が協議し、連携して、安心安全や生活向上のために動きをつくることができる環境にあることを感じます。

6月7日(火)に公民館活動推進協議会が開かれました。いよいよ令和4年度の地域の諸活動が動き始めます。感染対策をしながらもできる活動をできるようにしたいと思います。地域の皆様のご理解とご協力を得ながら計画を進めていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

元気はつらつ銭宝の里

6・7月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
6月 12	13	14	15	16	17	18
						親子で魚つり
	容器包装プラ	燃えるごみ	容器包装紙		燃えるごみ	
	サロン田屋(布施I・2)					
19	20	21	22	23	24	25
	容器包装プラ	燃えるごみ	ペットボトル・缶・ビ ン・古紙類・不燃ごみ		燃えるごみ	
			サロン田屋(八色石)		軽スポーツを楽しむ会	
26	27	28	29	30	7月 1	2
	容器包装プラ	燃えるごみ	容器包装紙		燃えるごみ	
	サロン田屋(布施 I ・2)					
3	4	5	6	7	8	9
	容器包装プラ	燃えるごみ	ペットボトル		燃えるごみ	
			サロン田屋(八色石)			
10	11	12	13	14	15	16
	容器包装プラ	燃えるごみ	容器包装紙		燃えるごみ	
	サロン田屋(布施 I ・2)					



教教教職子の部屋教教教



皆さん、こんにちは。事務員の三上です♪ 公民館の花壇に初顔のかすみ草が咲きました. 福祉環境部さんのあたたかい見守りの中、強い風にも耐えてくれて一安心です. 先日の植え替えで、ダリアとジニアが仲間入りしました. どんな色が咲くのか誰も分からないので、お楽しみです. 見に来てくださいね.

今回のテーマは「折り鶴」です. 今年は戦後77年目を迎えるそうです. 平和を願い皆さんと一緒に千羽鶴を折りたくて、まずは練習に折り紙を I 枚用意したのですが、ついうっかり三角から? 四角から? と分からなくなりました. 本当に久々だったので無理もないよ! と自分を慰めたのですが、I O 数羽折り続けた矢先に今度は途中の向きが分からなくなり・・のぼせ過ぎちゃったのかな? と良いように解釈して続けています. 「この鶴はオスなので、メスの鶴が折ってみたい」という声を聞き調べてみると、ふくら雀の折り方でした. 初耳の出来事でびっくりでした(^_^)

【みほりんのひとりごと】

公民館活動推進協議会総会が終わり一安心です。総会には多くの方に出席していただきました。例年の参加者数よりはるかに多かったの参加を主事がしゃんとやっとるかなと見守りに来ていただいたんだろうとドキドキしました。しくしりますよお~! わたくしりますよンストラクターの資格をしました。今月は布施地区内3かがで楽しいことをしました。記事にもくことで新しい出会いがあるので新人にとっては感謝・感謝。